

TROPHÉE PÉTANQUE

nice-matin  by **GRUPE
CAVALLARI**

UNE FINALE BRILLANTE SOUS LES ÉTOILES DE VALBONNE !

Le Trophée Pétanque Nice-Matin by Groupe Cavallari s'est terminé en apothéose à Valbonne, lieu de la finale succédant aux trois étapes de Peille, Mougins et Théoule-sur-Mer. Du printemps à l'automne, la pétanque a réuni des dizaines de joueurs heureux !



C'était écrit depuis l'étape de lancement à Peille au mois de mai : le Trophée Pétanque Nice-Matin by Groupe Cavallari allait vivre à nouveau une belle édition, dans la lignée de la précédente, avec une formule mêlant convivialité, sport et réseau business. À Valbonne, le Trophée s'est déroulé sur les terrains de l'amicale bouliste de Valbonne, boulodrome de qualité très prisé des habitués du sport bouliste.

Car les boules, c'est vraiment du sport, comme ont pu s'en rendre compte les participants regroupés en triplète qui se

sont affrontés au cours de parties très disputées dans une ambiance évidemment fair-play et détendue. Deux maires étaient d'ailleurs inscrits pour cette compétition, Joseph Cesaro, le maire de Valbonne, et son collègue de Peille, Cyril Piazza.



Comme à l'accoutumée, les parties se sont déroulées en quatre séquences de trente minutes, entrecoupées de pauses pour participer au concours de tir de précision parrainé par Sport et Jardin et se sustenter et se rafraîchir avec les mets et boissons proposés par La Fabrique Gourmande, les bières de la Brasserie du Comté et le vin du Domaine Rabiega.

Naturellement, l'ambiance était au rendez-vous, puisque la pétanque permet à tous de jouer, spécialistes comme néophytes, et surtout le concept de l'épreuve, organisée par Sandra

Laplane du Groupe Nice-Matin, favorise les échanges, nouveaux, amicaux et BtoB. Comme quoi, la pétanque est un bon moyen de cultiver son réseau !

Côté terrain, l'équipe 2 de la mairie de Peille, composée de Grégory Jacques, Christian Kohler et Régis Lanot, s'est imposée avec un total de 45 points. Une belle satisfaction pour ce trio très motivé et de quoi réjouir le maire de la commune, Cyril Piazza : « *Nous sommes très contents de ce résultat ! On partage tous les valeurs du sport, et on sait qu'il faut se donner à fond. Sans oublier que la pétanque est un sport populaire et convivial, à l'image de cette soirée qui était très agréable à partager.* ».

L'équipe de la Boule mouginoise, avec Fred Fiandrino, Eric Torres et André Menardo,



s'est classée seconde avec 44 points. Complète le podium, l'équipe 1 de la mairie de Peille. Le trio Cyril Piazza, Geoffrey Legendre et Nicolas Vacca visait la victoire, comme lors de la première étape à Peille. Mais cette fois, ce sont donc des coéquipiers de la même commune qui ont gagné !

Enfin, les joueurs de Sport et Jardin, avec Julien Ornano, Johan Torrente et Grégory Contreres ont terminé quatrième. Le patron de Sport et Jardin, Jérémie Nataf, était ravi.



RÉSULTATS



1^{er}

Mairie de Peille :

Grégory Jacques, Christian Kohler
et Régis Lanot



2^{ème}

La Boule Mouginoise :

Fred Fiandrino, Eric Torres
et André Menardo



3^{ème}

Mairie de Peille :

Cyril Piazza, Geoffrey Legendre
et Nicolas Vacca



4^{ème}

Sport et Jardin :

Julien Ornano, Johan Torrente
et Grégory Contreres



« C'était une très belle soirée, avec une très bonne ambiance. Il y avait beaucoup de monde et le concours de tir de précision que nous parrainions a été l'occasion d'échanger et de nouer des liens très intéressants pour faire connaître notre activité. C'était très positif. Quant à l'équipe Sport et Jardin, je suis très heureux, car ce sont nos trois salariés qui jouaient ensemble. Ils ont beaucoup de mérite car ils avaient commencé leur journée de travail très tôt. Bravo à eux ! »

Justement, c'est Jean-Michel

Zopegni, directeur d'AZ IMMO, qui a remporté le concours du tir de précision. « J'ai remporté les trois séries de tir, expliquait-il après sa performance. J'étais auparavant un joueur de boules régulier, car c'est une passion familiale. Je joue moins maintenant, mais, à l'occasion du Trophée Pétanque, j'ai retrouvé ce plaisir du jeu. La soirée était très agréable, et j'ai à nouveau passé un très bon moment, très fructueux aussi au niveau business avec tous ces échanges ».

Les gagnants ont eu droit à des

lots de valeur, avec des coffrets de vin du Château de Bellet et des coffrets Fragonard. De quoi réjouir les meilleurs boules en mains.

La soirée s'est prolongée fort tard autour d'un verre, témoignant du bel état d'esprit qui régnait pour cette finale. Le Trophée Pétanque Nice-Matin by Groupe Cavallari édition 2022 s'est terminé sous les étoiles de Valbonne, avec un seul souhait : que l'édition 2023 soit encore plus belle, conviviale et réjouissante !



Jean-Michel Zopegni d'AZ IMMO, gagnant du concours de tir de précision sponsorisé par Sport et Jardin.

PARTENAIRE DU CONCOURS DE TIR DE PRÉCISION



GAZON SYNTHÉTIQUE - FEUILLAGE ARTIFICIEL

“ La pétanque, une discipline qui nous tient à cœur ”

“ La pétanque est une discipline qui nous tient particulièrement à cœur car Sport et Jardin conçoit et réalise des terrains de pétanque pour les professionnels et les particuliers. Nous sommes partenaires depuis plusieurs années sur des étapes de la Golf Cup Nice-Matin et donc aussi sur des étapes du Trophée Pétanque Nice-Matin by Groupe Cavallari. C'est d'ailleurs dans cette logique que nous sommes aussi partenaires de la finale. Une finale au

cours de laquelle nous avons pu également organiser un concours de tir grâce à la confiance du Groupe Nice-Matin. Cette finale du Trophée Pétanque Nice-Matin by Groupe Cavallari était également pour Sport et Jardin l'occasion de présenter ses produits gazon synthétique et feuillage artificiel. Cet événement BtoB nous a permis de rencontrer de nombreux autres professionnels, d'échanger et de valoriser de nombreux contacts. ”

LE MOT DU MAIRE



JOSEPH CESARO
Maire de Valbonne
Sophia-Antipolis

“ Toute la beauté et la grandeur du sport ! ”

Cela fait deux ans que nous accueillons à Valbonne Sophia-Antipolis cette finale du Trophée Pétanque Nice-Matin et nous en sommes très heureux. Nous remercions le club de boules du village, l'amicale bouliste de Valbonne, qui se prête au jeu avec enthousiasme depuis deux ans maintenant. Et bien sûr, merci aussi à l'association des boulistes de Sophia-Antipolis qui se joint elle aussi avec plaisir à ce trophée.

150 associations sont basées à Valbonne Sophia-Antipolis, dans des champs aussi divers que la culture, le sport, la solidarité, la jeunesse, l'international ou l'éducation... Soit environ 14 000 adhérents, pour une commune de près de 14 000 habitants ! Cette vie associative ne serait pas aussi importante et dynamique sans les équipements nécessaires aux pratiques proposées. C'est pourquoi nous veillons avec grand soin à l'entretien et à la rénovation du patrimoine bâti, afin d'offrir à nos associations et à leurs adhérents les meilleures conditions d'accueil possibles. Les travaux de la salle Saint Bernardin au Village viennent de s'achever, le nouveau stade des Bouillides a été inauguré cette année. Nous allons maintenant nous atteler à la réhabilitation du gymnase des Bouillides et de la piscine Cuberte. Vous le voyez, vous êtes donc les bienvenus à Valbonne Sophia-Antipolis, vous y avez toute votre place ! Je remercie Nice-Matin et ses partenaires pour le partenariat que nous avons noué et fait perdurer. Au-delà du concours sportif et convivial que représente ce trophée, et en particulier cette finale, nous nous réjouissons de pouvoir nous retrouver pour des événements festifs, qui véhiculent des valeurs dans lesquelles nous nous retrouvons. La solidarité, l'entraide, l'esprit d'équipe, le fair-play sportif sont mis à l'honneur lorsque nous jouons à la pétanque, ensemble. Les générations se mêlent, les personnes de différentes communes se rencontrent, les origines sociales n'ont plus d'importance. C'est aussi là toute la beauté et la grandeur du sport !

LE PARTENAIRE



GROUPE CAVALLARI
CÔTE D'AZUR



“ Rendez-vous en 2023 ”

La grande finale du Trophée Pétanque Nice-Matin by Groupe Cavallari s'est déroulée sur l'agréable site de l'amicale bouliste de Valbonne dans une ambiance réjouissante et conviviale. Nous tenions à féliciter tous les finalistes de cette compétition, non seulement pour leur performance sportive, leur fair-play mais également pour l'état d'esprit qu'ils nous ont fait partager. Durant plusieurs semaines, à chaque étape, le Groupe Cavallari a eu le plaisir d'accueillir de nombreux clients qui ont accepté de jouer le jeu pour faire de cet événement un vrai succès. Nous les en remercions vivement, et leur donnons rendez-vous en 2023.

Les participants ont pu découvrir au fil des épreuves les modèles électriques exposés, le fabuleux Volvo XC40, l'étonnante Honda, le nouveau Kia Sportage PHEV ainsi que le Kia EV6 et enfin le tout nouveau modèle MG4 100 % électrique, issu de la nouvelle gamme de SUV électrifiés abordables. Ils témoignent de l'engagement et la philosophie du Groupe Cavallari dans sa stratégie d'accompagner ses clients vers une mobilité durable et respectueuse de l'environnement. Retrouvez l'ensemble des concessions et marques automobiles, motos et voitures sans permis distribuées par le Groupe Cavallari sur www.cavallari.fr.